





Lic. José Isac Sánchez Rojas

Regidor Administración 2021-2024

Sombrerete Zacatecas.

Informe Trimestral.



Lic. José Isac Sánchez Rojas.

Regidor del H. Ayuntamiento de

Sombrerete, Zacatecas (2021-2024)

Tel. 4339350074.





Conforme lo marca el Art. 86 fracción xv de la Ley Orgánica del municipio del estado de Zacatecas, los artículos 21, 22 y23 del reglamento interno del Municipio de Sombrerete y demás aplicadas de la Ley de Trasparencia y Acceso a la información Pública del estado de Zacatecas; Le hago entrega de mi informe de actividades correspondiente a los meses de septiembre octubre y noviembre del año 2021.

Mi responsabilidad como regidor dentro de esta administración es velar por los intereses de los ciudadanos de nuestro municipio, además del buen funcionamiento de la administración pública municipal.

Mi función como regidor es ejercer las facultades de deliberación y decisión con integridad y congruencia, tratando con responsabilidad y honradez los recursos públicos del Municipio.

# Informe Trimestral de Actividades de 1 de Julio al 30 de Septiembre de 2023.

Comisiones.

Presidente: Comisión de Educación y Cultura.

Vocal: Comisión de Hacienda.

Vocal: Plazas y Mercados.

Comisión: Desarrollo Rural.

Comisión: Desarrollo Económico.





### Actividades como Regidor, Actividades Sociales, Eventos y Comisiones.

#### Julio 2023

Como parte de la comisión de desarrollo rural acompañe a personas a realizar trámites ante el registro agrario nacional, las personas que acompañe son de la tercera edad y no cuentan con los recursos para trasladarse a la ciudad de zacatecas, ya que los movilice en mi vehículo particular.

Se asistió a la reunión de cabildo numero 38 (29° sesión extraordinaria) en dicha sesión la comisión de hacienda de la cual formo parte, realizamos 2 dictámenes el primero para analizar de pago de obligaciones financieras, las cuales serían para cubrir pagos de abono ala cuenta del IMSS, RCV, derecho de alumbrado público y diversos proveedores. Dicho dictamen se realizó a favor, para así asegurar un buen funcionamiento y operatividad del municipio.

El segundo seria para disponer recursos del fondo 4 para realzar el proyecto de rehabilitación de la iluminación esencia de los portales de esta cabecera municipal, de igual forma este dictamen se elaboró a favor.

Se atendió a una comitiva de la comunidad de Miguel auza de este municipio, dicha comisión se formó para realizar la petición de la elaboración de un poso de agua potable en su comunidad ya que actualmente comparten poso con otra comunidad y para ellos representa un poco de problemas, la comisión fue acompañada con el presidente municipal y la síndico para dar solución y seguimiento a la problemática.

# Agosto 2023

Se asistió a la reunión de cabildo número 39 (30 sesión extraordinaria) en la que se participó en los puntos de mi comisión que era pago de combustibles, así como la aprobación de los informes financieros de los meses de enero, febrero y marzo, así como el primer trimestre del ejercicio fiscal 2023.

Se acompañó a la mesa directiva del ejido y al delegado de lo de mena a una reunión con la síndica municipal y el departamento de jurídico para dar seguimiento a la problemática del bordo de agua de la comunidad ya siguen los problemas con el vecino del predio.





En este mismo mes y dando seguimiento a la problemática de la comunidad de lo de mena, solicite una cita para reunirnos con el presidente municipal y secretario de gobierno para buscar una solución al problema del bordo de la comunidad. El presidente nos recibió a un servidor y la comitiva de la comunidad que la integraban principal mente la mesa directiva del ejido, el delegado municipal y vecinos de la misma, en dicha reunión el presidente invito a participar al director de desarrollo urbano, jurídico y al director de catastro para dar solución al problema.

Reunión de cabildo numero 40 (31° sesión extraordinaria) el principal punto de esta sesión fue para disponer recursos del fondo 4 del municipio, que se utilizaran para abono cuenta del seguro social.

## Septiembre 2023

Se gestionó ante el departamento de alumbrado público la reparación y mantenimiento de las luminarias de las comunidades de col. Hidalgo, lo de mena y san juan de la tapia ya que se encuentran en muy mal estado.

Se trasladó en vehículo propio a la mesa directiva del ejido y delegado municipal de lo de mena a la dirección general de conagua para dar seguimiento al problema del bordo, en dicha reunión nos atendía el secretario general de conagua y personal de la misma dependencia, en dicha reunión se nos orientó en cómo solucionar el problema y los pasos a seguir para lograrlo.

41 asamblea general (5ta. Sesión solemne) 2do. Informe de gobierno.

Se apoyó a la gestión en la comunidad de lo de mena, en el departamento protección civil para la instalación de toldos para la celebración de las fiestas de dotación de tierra del ejido, así como el valet folclórico del municipio y su trasporte a dicha comunidad.





ATENTAMENTE.

Lic. José Isac Sánchez Rojas

Regidor del H. Ayuntamiento de Sombretzete

(2021-2024)